

Jamel Debbouze, l'islam et l'alcool

Publié : 22 JANVIER 2011

Le site musulman ajib.fr s'en prend à Jamel Debbouze qui admet apprécier un verre de vin rouge lors d'une interview donnée au journal Telerama.

“ Je voulais écrire un sketch sur le vin, comment peut-on nous l'interdire ? C'est une boisson tellement incroyable !



Durant l'entretien, il revient sur le rapport de la jeunesse à la religion et déclare :

«Aujourd'hui, je ne trouve pas normal que des gamins de 20 piges aient des barbes jusqu'à l'omoplate, des djellabas Lacoste, et qu'ils essaient de prêcher la bonne parole. Ils n'ont jamais lu le Coran de leur vie ! (...) Moi, je suis musulman pratiquant...

pratiquement»

Monsieur Jamel devrait se contenter de faire le clown et ne pas rentrer dans le religieux surtout lorsque c'est pour promouvoir le péché et se moquer de cette jeunesse repentante, qu'Allah le guide !

 ajib.fr



FDESOUICHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

Jamel Debbouze, l'islam et l'alcool

Publié : 22 JANVIER 2011

Le site musulman ajib.fr s'en prend à Jamel Debbouze qui admet apprécier un verre de vin rouge lors d'une interview donnée au journal Telerama.

“ Je voulais écrire un sketch sur le vin, comment peut-on nous l'interdire ? C'est une boisson tellement incroyable !



Durant l'entretien, il revient sur le rapport de la jeunesse à la religion et déclare :

«Aujourd'hui, je ne trouve pas normal que des gamins de 20 piges aient des barbes jusqu'à l'omoplate, des djellabas Lacoste, et qu'ils essaient de prêcher la bonne parole. Ils n'ont jamais lu le Coran de leur vie ! (...) Moi, je suis musulman pratiquant...

pratiquement»

Monsieur Jamel devrait se contenter de faire le clown et ne pas rentrer dans le religieux surtout lorsque c'est pour promouvoir le péché et se moquer de cette jeunesse repentante, qu'Allah le guide !

 ajib.fr



FDESOUICHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.